



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 18 de marzo 2022



	<p>@DefensaEc #GestiónMDN Cumplimos con el derecho a estar informados. #RendiciónDeCuentas2021 del Ministerio de Defensa Nacional accede a: Video e informe: https://bit.ly/3whASeR Informe de Gestión: https://bit.ly/3KT0piv #JuntosLoLogramos Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #FuturoSeguroIssfa La Ley de Fortalecimiento creó un nuevo sistema de cotización y prestaciones, lo que atentaba con la sostenibilidad del sistema y generaba desigualdad entre un grupo y otro de aportantes. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #Ibarra Gestionamos jornada de vacunación contra la influenza para nuestros asegurados. Viernes 18 de marzo a partir de las 8H00 Ver más</p>



	<p>Armas de fuego y municiones fueron incautadas en camaronera de Guayas. El Comercio Elementos de las Fuerzas Armadas, en coordinación con la Policía Nacional, decomisaron un arsenal en la provincia del Guayas. El operativo se desarrolló el jueves 17 de marzo de 2022 en una camaronera de la parroquia Tenguel del cantón Balao, provincia del Guayas. Mediante información del Destacamento de Inteligencia Militar Guayas, en apoyo al GIR y la DGI de la Policía, el Grupo de Artillería N.º 1 Bolívar desarrolló una operación militar de control de armas municiones y explosivos. Ver más</p>
	<p>Ciudadano argentino fue rescatado tras quedar a la deriva en Salinas. El Comercio La Armada del Ecuador realizó el rescate de un ciudadano que se encontraba a la deriva en una embarcación deportiva, a casi una milla náutica de la playa de San Lorenzo, en Salinas. Ver más</p>

	<p>Ausencia de control efectivo por parte del Estado de los cárceles, sistemas de autogobierno, corrupción, e insuficiencia de personal de seguridad, entre las falencias detectadas por CIDH- El Universo Los graves hechos de violencia evidencian un sistema penitenciario colapsado, cita el informe. Militares patrullan los exteriores de la Penitenciaría del Litoral. Ver más Nota referente: El Comercio, Primicias</p>
	<p>Mafias operan en complicidad con autoridades de cárceles y de seguridad. Primicias Durante su visita a cinco prisiones en Ecuador, la CIDH identificó decenas de fallas y vulnerabilidades del sistema penitenciario. Su informe asegura que las bandas delincuenciales gobiernan las cárceles y operan en complicidad con las autoridades. El informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos es desalentador. Ver más</p>
	<p>44 delitos estarán en la Unidad de casos de frontera. Expreso Los delitos relacionados con el crimen organizado que se cometen en las zonas de frontera y que, según el Consejo de la Judicatura, representan el 81 % de los registrados en esas áreas, estarán en manos de una unidad especial. Ver más</p>
	<p>'¿Qué ventajas tengo ante la delincuencia?', cuestiona el policía Marco Parra, quien abatió a un asaltante en Quito. El Universo Cada miércoles, el sargento de la Policía Marco Parra, de 37 años, se presenta en las oficinas de la Casa de Justicia de Carcelén, en el norte de Quito, como parte de las medidas sustitutivas que recibió luego de haber abatido a un presunto delincuente durante un asalto ocurrido el pasado 15 de enero, en un local de comida rápida, en el sector de Cotocollao. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 18 de marzo 2022

	<p>Ecuatoriano podría enfrentar condena de 10 años de cárcel o cadena perpetua en Estados Unidos por transportar droga en lancha. El Universo</p> <p>Un jurado federal de Miami encontró culpables a un ciudadano ecuatoriano y dos colombianos del contrabando de más de 400 kilogramos de cocaína en el Océano Pacífico oriental, informó este jueves la Fiscalía del distrito judicial medio de Florida. Ver más</p> <p>Nota referente: El Comercio</p>
	<p>'Nos matan en la calle', duro mensaje de la alcaldesa de Ibarra al Gobierno. El Comercio</p> <p>Tras el asesinato al estilo sicariato de Jaime Cabezas González, abogado, político y precandidato a concejal de Ibarra, la alcaldesa de esa ciudad, Andrea Scacco, exigió al Gobierno que asuma su responsabilidad y brinde más seguridad a su cantón. Ver más</p>
	<p>Colgados en puentes, signo de expansión de la violencia- El Comercio</p> <p>Viera, ingeniero en seguridad y oficial en servicio pasivo de las Fuerzas Armadas, agrega que existen ciudades anclas o bisagras en donde se acopian las armas o las drogas que ingresan por las dos fronteras. Entre ellas están Machala, en la provincia de El Oro, o Baños, en Tungurahua. Ver más</p>
	<p>A 15 firmas no les atrajo asegurar las cárceles. El Comercio</p> <p>La búsqueda no fue fácil. El Sistema de Rehabilitación Social (Snai) tuvo que emitir una declaratoria de emergencia para lograr asegurar todos sus bienes, incluidas las 36 cárceles del país. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>#Loja Las @FFAAECUADOR a través del Grupo de Artillería N.º 7 Cabo Minacho, en apoyo a instituciones del Estado, localizaron el cuerpo de la niña Mishel de 12 años, que cayó en la quebrada Chinguilanchi, debido a las fuertes lluvias registradas el 15 de marzo. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#MoronaSantiago. En #Gualaquiza, en apoyo a la @ARC_EnergiaEc, durante una operación de control de minería ilegal, se colocó sellos de prohibición de 03 retroexcavadoras y se decomisó un motor de succión y 02 clasificadoras, evidencias se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>El Sr. Grad. Fabián Fuel, Jefe del CC.FF.AA. presidió la ceremonia de clausura del Seminario Taller de Planificación entre las @FFAAECUADOR y la Guardia Nacional de Kentucky us; con el objetivo de fortalecer el desarrollo de las capacidades para el cumplimiento de las misiones. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#URGENTE #Guayas Durante una operación militar de control de armas, en la parroquia #Tenguel, efectivos de las @FFAAECUADOR, decomisaron gran cantidad de armas y municiones. Durante la operación se aprehendió a 03 ciudadanos. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>#TradicionesMilitares. El uso del "mi" en la jerarquía militar está orientado al respeto y subordinación. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>El Batallón de Selva N.º 63 Gualaquiza en una operación militar de control minero en apoyo a la @ARC_EnergiaEc en los sectores el Triunfo y Belén de #Gualaquiza colocaron sellos de prohibición a maquinarias, 1 motor de succión y 2 clasificadoras. #EjércitoECU #OrgulloDefensa Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Galapagos La #ArmadaEcuatoriana realizó evacuación aeromédica en apoyo a @Salud_Ec de paciente que requería atención urgente desde #SanCristobal a #Guayaquil. Comprometidos en apoyo a la comunidad insular. #OrgulloDefensa. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 18 de marzo 2022

	<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana llevó a cabo ceremonia por conmemorarse 221 años de creación de la Capitanía de Puerto de Guayaquil, Reparto #Naval más antiguo de la Institución en servicio de la comunidad porteña #OrgulloDefensa #FFAAContigo Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc El brigadier general Geovanny Espinel, Comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana presidió la ceremonia de reactivación del Escuadrón de Combate Nro. 2113 "ARPIA" con los helicópteros H-145 que operarán desde la Base Aérea de Taura. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Las damas y caballeros del aire saludamos a la @Fuerza_aerea_uy al conmemorar su aniversario de creación. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil El Contralmirante John Merlo León, Comandante de Operaciones Navales participó en la ceremonia de entrega de 61 camionetas por parte de la @alcaldia de Guayaquil destinadas al uso en la seguridad de la ciudad. #PlanNacionalDeSeguridad #FFAAContigo #OrgulloDefensa Ver más</p>

	<p>Hacker del sombrero negro Menciona sistema de defensa cibernético del Estado Teleamazonas 17 mar 2022 Ver más</p>
	<p>Nuevo gobernador de Santo Domingo de los Tsáchilas. Menciona Fuerzas Armadas Teleamazonas 17 mar 2022 Ver más</p>
	<p>CONAIE planteará más Amnistías. TC 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>No se instará por quinta ocasión la audiencia de juicio del caso LAS TORRES. TC 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>Prevención ante ÓMICRON BA.2. Ecuavisa 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>El Presidente de EE.UU. Joe Biden llama a Putin "CRIMINAL DE GUERRA". Ecuavisa 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>Continúa la arremetida contra varias ciudades a 22 días de la Invasión. Teleamazonas 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>Ley de Desarrollo Económico establece obligaciones tributarias especiales. Teleamazonas 17-mar-2022 Ver más</p>
	<p>CIDH emite informe argumentando que hay abandono estatal. OromarTV 17-mar-2022 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Un militar en servicio activo y un acompañante fueron ultimados TC 17 mar 2022 Ver más</p>
--	---



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 18 de marzo 2022



El Frente Unitario de Trabajadores anuncia marcha en Guayaquil por precios de gasolina. RTS 17-mar-2022
[Ver más](#)

Temas coyunturales

	<p>Negociando por el poder. Gabriela Calderón de Burgos. El Universo Llama la atención que cuando el Partido Social Cristiano (PSC) vota con los correístas (UNES), el Gobierno y sus partidarios lo perciben como una conspiración malsana que pretende desestabilizar el orden democrático, pero cuando la bancada del Gobierno se alía con UNES es, en cambio, sensato y por el bien del país. También, cuando el PSC y el Gobierno coincidieron en no apoyar la destitución a la superintendente de Bancos. Ver más</p>
	<p>Investigación y desarrollo. José Luis Sampietro Saquicela. El Universo Si hacemos la analogía de que el Estado ecuatoriano es una gran empresa, podremos asumir que todas sus operaciones para generar riqueza obedecen a estrategias empresariales competitivas. Pongamos un ejemplo de un sector de esta gran compañía llamada "Ecuador" y hablemos del sector de las telecomunicaciones. A principios de la década de los 80, el mercado era monopolista, es decir, el desarrollo del sector se veía limitado al marco institucional de cada Estado. Ver más</p>
	<p>La derrota de Putin. Luis Fierro Carrión. El Universo Mientras escribo estas líneas siguen los feroces ataques del gobierno ruso contra Ucrania, dejando como resultado miles de civiles ucranianos muertos, aparte de 1.300 tropas ucranianas y 13.800 tropas rusas (según fuentes ucranianas). Hay cerca de 3 millones de refugiados (de una población de 44 millones). Ver más</p>

<p>EL COMERCIO</p>	<p>Dos años de una pandemia que fracturó al mundo. El Comercio Se cumplen dos años desde que el SARS-CoV2, el virus que causa el covid-19, llegó al país. El Gobierno de aquel entonces, tal como lo hicieron casi todos los jefes de Estado del mundo, decretó el confinamiento y varias políticas restrictivas más para frenar la expansión del virus. Ver más</p>
<p>La Hora</p>	<p>Amanecerá y veremos. Rocío Silva. La Hora El país se convirtió en un campo de batalla; en el cual, civiles, policías, indígenas y militares se enfrentaron; nunca olvidaremos como empezaron las protestas, que tomaron como pretexto la insatisfacción popular ante el decreto presidencial que anularía los subsidios a los combustibles. Ver más</p>
<p>EL COMERCIO</p>	<p>¿Impunidad por gobernabilidad? Arturo Moscoso Moreno. El Comercio Luego del regreso de la democracia en Argentina en 1983, el Congreso Nacional y el Presidente Raúl Alfonsín aprobaron y sancionaron, respectivamente, las controversiales leyes de Punto Final y Obediencia Debida. Ver más</p>
	<p>Gobierno y FUT tuvieron primera reunión sobre reformas laborales- El Telégrafo El Ministerio de Trabajo tuvo su primera reunión con dirigentes del Frente Unitario de Trabajadores (FUT) para construir una nueva normativa laboral. La mañana de este jueves 17 de marzo de 2022 se reunieron para cumplir con lo dispuesto por el presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>
	<p>Asamblea quiere asegurar que no se 'privatice' salud, educación y seguridad. Prímicias La Comisión de Desarrollo Económico de la Asamblea Nacional hizo seis cambios importantes al proyecto original de Ley de Atracción de Inversiones, que envió el Ejecutivo con el carácter de económico urgente. El proyecto de Ley es el eje principal del programa económico del Gobierno que pretende atraer inversiones privadas por USD 30.000 millones hasta 2025. Ver más</p>